

学校教育目標「かんがえる子(知)・やさしい子(徳)・たくましい子(体)」



新二小だより

令和6年度第10号

12月24日発行



〒348-0047 埼玉県羽生市大字下新郷 1099 番地 ☎048-561-0778 FAX048-563-4203



「1年を振り返る」

～今年を振り返り来年に臨む～

校長 駒宮 恵美子

明日から、14日間の冬休みとなります。今年は、たつ年「辰年」でした。一説によると、2024年のたつ年は、『昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年』といわれているそうです。

皆さんにとっての2024年はどのような1年だったでしょうか。

日本全体に関わることをふり返ってみると、パリオリンピック日本代表選手の活躍や大谷翔平選手の50-50などスポーツに関する話題や日本の探査機「SLIM」が月に初着陸したこと、H3ロケット打ち上げに成功したこと、北陸新幹線が延伸したことなど明るい話題がたくさんありました。しかしながら、1月1日に発生した能登地震をはじめ南海トラフ地震臨時情報初発令、また酷暑など自然災害に関する心配されることも多々あった1年だったように思います。

新郷第二小学校では、おかげさまで大きな事件や事故に関することはなく、嬉しいこと、楽しいことを多く語れる2024年だったと思います。これも保護者の皆様をはじめ地域の皆様、関係各所の皆様の御理解・御協力のおかげです。本当にありがとうございました。

本日79日間の2学期を終了することができました。職員一同、今年を振り返り、来年度への準備に取り組みたいと思います。2025年もよろしく願いいたします。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



改めて「命」の大切さを感じる時。

毎年思うことですが、年末は「今年も健康で過ごすことができた。」と振り返り、年始には「今年1年、健康で過ごせますように」と願います。それは、きっと私だけではないと思います。何より、大切なものは「健康」であり「命」です。「命」は一人一人が与えられた、限りあるものです。その限りある時間をどのように大切に過ごすかを考えなくてはなりません。冬休み、ぜひ、命の大切さについて御家庭で話題にさせていただきたいと思います。

【ぜひ、覚えておいてほしいこと】

- ①「命あっての物種」生きていれば何とかなる。今があることは本当に素敵なことであるということ。
かけがえのない自分の命、周りの人の命を大切に!
- ②相手の気持ちを考えた言動をしてほしいということ。 人の痛みが分かる人になってほしい!
- ③自分との違いをその人の個性として認めてほしい(多様性)ということ。
いじめや差別のない思いやりにあふれた新二っ子であってほしい!
- ④体調が変だと思ったら、病院に行してほしいということ。早期発見、早期治療が命を守る!

「人を良くする『食』～人は食べたものでできている」

お正月に食べる料理について・・・（諸説あります）

お正月に食べる「お雑煮」

○いつ頃から食べられているの？

→ 平安時代から食べられているという説があります。

○ルーツは？

→ 煮雑（にませ）という言葉が変化したと言われ、その土地でとれる様々な食材で作られた煮物がルーツといわれます。特に正月に限らず、おめでたい席で食べられていたそうです。

雑煮に入っている食材や餅の形、汁の種類が土地によって異なっているのはそういうことだったのでですね。



縁起のよい「おせち料理」

○黒豆 → まめに働ける。まめに暮らせるようにという願いからだそうです。

黒い色は「日焼けするほど元気」という意味があるそうです。

○数の子 → 子孫繁栄（しそんはんえい）を願う意味があるそうです。

○海老 → 腰が曲がるほどの長寿にという願いからだそうです。

○栗きんとん → 黄金の塊で金運があるようにという願いからだそうです。



第3回資源回収について

1月18日(土)8:00~9:15

回収物は紙類

(新聞、段ボール)

雑誌類

アルミ缶

牛乳パック

御協力お願いします！

新二小 HP



【児童の皆さんへ

冬休み中の宿題です】

- 1 じけん じこ あ
事件や事故に遭わない
- 2 びょうき
病気やけがをしない
- 3 しぎょうしき げんき どうこう
始業式に元気に登校する

